

Del escritorio a la praxis se desvirtuó el Procampo (El Financiero 02/09/08)

Del escritorio a la praxis se desvirtuó el Procampo (El Financiero 02/09/08) Martes, 2 de septiembre de 2008 A menos de un año de que termine la vigencia del principal programa de subsidios al sector agropecuario del país, Procampo -25 de julio de 1994 al 26 de julio de 2009-, los resultados no concuerdan con los objetivos planteados de elevar los ingresos de los productores, mejorar la competitividad y modernizar el sistema de comercialización. La situación real muestra que la mayoría de los trabajadores del campo sigue padeciendo sequía de recursos, además de enfrentar la competencia de los grandes productores, quienes generalmente reciben más apoyos. En especial, los que poseen menos de cinco hectáreas -que son 78 por ciento del total de productores que cubre el Procampo- sólo percibe 35 por ciento de los recursos. En contraste, los grandes productores -que tienen más de 10 hectáreas y que representan 8.0 por ciento del total- reciben 45 por ciento de los recursos del Procampo. Asimismo, el número de beneficiarios se ha reducido con el tiempo, ya que de iniciar con un total de tres millones 295 mil productores en 1994, en 2007 fueron dos millones 402 mil, lo que representa una disminución de 27 por ciento en dicho periodo.